



La troisième manche de la IAME Series France intégrait pour la première fois la catégorie KA100 et représentait leur finale nationale.

Les trois pilotes que nous motorisions, **Ewan CARROT**, **Julien CHASTANET** et **Jules SABLAYROLLES** ont dominé cette épreuve du début à la fin.

Le plus jeune, *Jules SABLAYROLLES*, qui découvrait la catégorie, s'est vite adapté. Très performant mais encore « timide » en course, il termine tout de même sur la troisième marche du podium.

**Julien CHASTANET** qui nous avait servi de « pilote test » lors de deux épreuves du championnat régional, a dominé toute l'épreuve mais dû s'incliner lors de la finale et monte sur la deuxième marche du podium.

**Ewan CARROT** resta un peu en retrait en début de course et monta en puissance le dimanche jusqu'à remporter l'épreuve finale.

Pour résumer, un podium 100 % OKS pour cette première finale nationale KA100.









